

Comunicado ante las falsedades de la Cadena COPE.

Asociación Cultural Primavera. 03/01/2007.

Estimados amigos:

Os escribimos para sacar a la luz la falsedad de la que durante mucho tiempo hemos considerado la emisora de la Iglesia, la COPE. En el programa 'La Mañana' se ha difamado el nombre y la Obra de Pilar Primo de Rivera, fundadora y Delegada Nacional de la Sección Femenina de Falange Española. Todos parecen olvidar en la situación en la que se encontraba tanto cultural como a todos los niveles la mujer española después de la muy democrática II República, y los índices tan alarmantes de analfabetismo que existían en la Nación así como el hambre, la incultura de siglos y la pobreza extrema que se padecía. Todos parecen olvidar que la Sección Femenina palió todos estos hechos y, además, lo hizo siguiendo las directrices y Doctrina de la Santa Madre Iglesia. Ahora desde una emisora de esa misma Iglesia, unos indocumentados y revanchistas charlatanes se permiten reinventar la Historia, mofarse e insultar a toda una generación de mujeres que lo dieron todo por Dios y por el Bien de España sin pedir ni recibir nada a cambio, y no como ellos que todo lo hacen por el dinero y el materialismo. Lo más triste es que los culpables no son los que han ofendido a la Historia de la peor de las maneras: mintiendo, sino los que toleran que esos personajes estén en esos micrófonos. También han dicho que de Pilar Primo de Rivera no se acuerda nadie en nuestros días, pues bien, aquí está esta **Asociación Cultural Primavera** que representa a muchas chicas jóvenes, más jóvenes de los que ellos se creen y en más cantidad de los que se piensan. Si persisten en sus insultos, falseamientos de la realidad y revisión espúrea de la Historia, nos veremos obligadas a recoger firmas por toda España para que se vea de verdad si se acuerdan los españoles de esta gran mujer y de la Obra de la Sección Femenina. Ya veremos dentro de veinte años quien se acuerda de todos estos intelectuales de nuevo cuño, que se creen imprescindibles y casi dioses, pero que no le llegan a Pilar Primo de Rivera ni a la suela del zapato.

Respuesta a la COPE

Señores de la COPE,

Nos ponemos en contacto con ustedes porque desde la Cadena COPE se ha denostado públicamente y de un modo rastroso, propio del rojerío más decadente, la figura de Pilar Primo de Rivera y la labor de la Sección Femenina. Desde la Asociación Cultural Primavera queremos dejar claro nuestro más absoluto rechazo hacia la sarta de mentiras que desde su medio se han difundido. Considerándonos representantes actuales, y herederas de su legado, pedimos que de verdad se haga justicia a la figura de Doña Pilar y retiren inmediatamente los insultos hacia su persona y la obra de la Sección Femenina que con tantos esfuerzos sacó adelante.

Es francamente desagradable ver como ustedes, a pesar de proclamarse contrarios a Zapatero y su política, le hacen el juego en temas de memoria histórica. Tenemos el férreo convencimiento de que si ahora se atreven a hablar así de esta señora es porque de verdad piensan que cuando dicen: 'ya casi nadie recuerda a esa mujer' están en lo cierto. Pues bien, sorpréndanse, aún quedan hombres y mujeres jóvenes agradecidos con la labor de Doña Pilar.

La Sección Femenina fue, en primer término, un apoyo para Falange tras la ilegalización del partido durante la II República, ese régimen tan liberal y democrático que ustedes defienden. Las mujeres difundieron la ideología

joseantoniana, cuidaban de los presos falangistas enviados a la cárcel y se encargaban de conseguir dinero para alimentar a las familias de los presos. En segundo lugar, suministraban armas y alimento a la quinta columna de Madrid jugándose la vida en cada acción. Terminada la contienda se puso en marcha todo un sistema de trabajo social que se encargaba de repartir mantas y alimentos a los que los necesitaran y dentro de las dificultades existentes en un país destruido tras la guerra civil. Poco a poco se ampliaron sus competencias, se crearon las escuelas donde se enseñaba a las mujeres las tareas básicas para mantener una casa. Más tarde llegaría a ser la propia Sección Femenina la que acordara las viviendas 'de protección oficial' que concedía el gobierno.

Comparan ustedes a las mujeres españolas con las de los otros países, pues bien, estas trabajaban codo con codo con italianas, portuguesas, francesas y alemanas y participaron en el Año Internacional de la Mujer (1970) proclamado por la UNESCO y el Congreso Internacional de la Mujer.

Estas son, en rasgos muy generales, las obras que las mujeres de la Sección Femenina llevaron a cabo y que como habrán visto dista mucho de la imagen de mojigatas cursis y reprimidas que ustedes han dado de ellas. Las critican por tomar clases para ser buenas amas de casa, y ¿que hay de malo en ello? Ustedes que tan feministas son, no son capaces de admirar el sacrificio de una ama de casa, no les cabe en la cabeza. Ser ama de casa es una difícil tarea pues son muchas las cosas por hacer y se recompensa en especies.

En cuanto a Doña Pilar, me gustaría que reflexionaran sobre esta mujer que supo dedicar por completo su vida a la lucha por su patria, el catolicismo y la justicia social. Una vida entera al servicio de unos ideales. Para los que la vida no es más que fiesta y pasarlo bien será una loca, para nosotros es un referente, un ejemplo y guía a seguir.

Es muy fácil criticar y mentir sobre alguien cuando la persona en cuestión no está para plantarles cara, pero también es de cobardes, se están ustedes poniendo a la altura de su presidente del gobierno. Que sepan, señores, que este grupo de mujeres jóvenes (de cuerpo y espíritu) estamos dispuestas a defender nuestros ideales por encima de todo. En nombre de todos los miembros de la asociación que representamos les pedimos que dejen de mentir y de rescribir la historia según les venga en gana, esta no necesita más epitomadores. La **Verdad** solo es una. Le pese a quien le pese.

Junta Nacional de la Asociación Cultural Primavera.-